



20. März 2011

ECS-Newsletter 2/2011

Liebe ECS-Mitglieder

Wie bereits an der Generalversammlung angekündigt können wir Euch heute zu zwei Anlässen im Juni und August einladen:

- Am 25. Juni nehmen wir am grossen **Elektromobil-Treff im Verkehrshaus der Schweiz** in Luzern teil, wo historisch, heute im Gebrauch stehende und künftig erhältliche Elektroautos vorgeführt werden.
- Und am 17. August laden wir ein zu einer **Fahrt von Bern nach Basel** als Prolog zur grossen RAID-Oldtimerfahrt (mit konventionell angetriebenen Oldtimern) von Basel nach Paris an den darauffolgenden Tagen.

Wir freuen uns sehr auf eine rege Teilnahme der ECS-Mitglieder und bitten um möglichst frühzeitige Anmeldung oder zumindest Interessensanmeldung, damit wir entsprechend planen können. Danke für Euren Feed-Back!

Recht freundliche Grüsse

Wilfried Blum

Präsident ECS Elektromobil Club der Schweiz